



Hospitaux Universitaires de Genève

Département de l'Enfant et de l'Adolescent

Edition 2010 – Prof. M. Beghetti, Dre C. Tissot-Daguette

CRISE HYPOXEMIQUE

La crise hypoxémique ou anoxique est caractéristique de la tétralogie de Fallot. Elle résulte d'un spasme infundibulaire sous-pulmonaire déclenché par un stress, un effort ou simplement au lever le matin. Tout ce qui active le sympathique peut déclencher une crise. Une autre cause importante est l'hypovolémie, par exemple après hémorragie ou déshydratation, après voyage en avion (TDH).

Les premiers gestes doivent être une position gènepectorale et de l'oxygène, puis une hydratation i.v. .

Enfin, on aura recours aux médicaments : bêta-bloquants et/ou morphine. Ces derniers doivent être donnés par voie intra-veineuse très lentement ou sous-cutanée.

